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Wenn es rein um finanzielle Möglichkeiten ginge, dann würde Köln und der HSV nicht 2.
Liga spielen und WOB wäre regelmäßig im internationalen Geschäft vertreten.
Irgendwie ist dann Geld doch nicht alles. Auch die Düsseldorfer stehen viel besser da
als wir, obwohl die nur marginal mehr ausgegeben haben als wir. Zudem spielt ihr
teuerster Transfer kaum. Eigentlich spielen sie im Durchschnitt mit 8-9 Spielern, die
letztes Jahr in Liga 2 gespielt haben, in der Startformation.

Als Aufsteiger muss man halt wie ein Aufsteiger antreten und nicht denken, dass man
jeden Gegner an die Wand spielen kann, obwohl man nicht mal nen Pass über 5 Meter
an den Mann bringen kann. Ich würde nicht behaupten, dass wir mit 10 Mio mehr auf
den Konto besser da stehen würden.

Weshalb sind HSV und Köln letztes Jahr runter? Weil es keinen FCN und kein F95 in der Liga
gab. Wer wird dieses Jahr wieder absteigen? FCN und F95.
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